

Beim Kornlupferfest in Offenau kamen Groß und Klein auf ihre Kosten



Eine Riesengaudi

Und ab geht die Luzie: Die Fahrt im „Kornlupfer-Tube“ war die Attraktion am Sonntag in Offenau.

Fotos: Marc Thorwartl

Die Vereine hatten sich wieder viele Neuheiten für ihr Fest einfallen lassen.

Von Marc Thorwartl

Lautes Gejohle und Geschrei hallt am Sonntagmittag in Offenau über den Neckar. Jeweils fünf Personen können pro Fahrt auf dem „Kornlupfer-Tube“ – einer Art Luftkissen – Platz nehmen. Das Tau ist am Boot von Kapitän **Alexander Müller**, Präsident des Motorbootclubs Mittlerer Neckar Offenau, angebunden, und der gibt richtig Gas. Die 305 PS seines Speedbootes setzten die Kraft sofort in Geschwindigkeit um. Müller fährt enge Kurven und das Kissen wird mit seinen Insassen über die Wellen geschleudert. „Da wird man rich-



Eiskaffee zur Erfrischung: Wolfgang Greiß und Anja Schütz aus Offenau.

tig durchgeschüttelt“, sagt **Ronja Kirchner** aus Heilbronn, als sie wieder an Land ist. „Das war super, wir wollen gleich nochmal fahren, das ist besser als jede Achterbahn“, erklärt **Deniz Jahn** aus Heilbronn. **Justina** und ihrer Tochter **Violen Schott** aus Bad Friedrichshall steht der wilde Wellenritt noch bevor: „Den Spaß



Radfahrer: Aribert und Jutta Dost aus Bad Friedrichshall-Kochendorf.

lassen wir uns doch nicht entgehen.“
Etwas ruhiger lassen es derweil **Anja Schütz** und **Wolfgang Greiß** aus Offenau angehen. „Wir genießen einen Eiskaffee in der Sonne“, erklärt Schütz. „Wann immer es die Zeit zulässt, sind wir beim Kornlupferfest dabei“, sagt Greiß.



Aktive Fischer-Stecher: Marc Kreibich und Jasmin Hald aus Offenau.

Außer, wenn die Pflicht ruft. „Wir sind aktive Musiker bei den Neckartaler Musikanten und hatten gestern Abend einen Auftritt in Brackenheim, ansonsten wären wir hier gewesen, aber das holen wir heute Abend nach. Man muss die örtlichen Vereine einfach unterstützen, wenn sie sich so viel Mühe machen.“

Für die Besucher ist unglücklich viel geboten: Kasperletheater oder Entenangeln für die Kinder, Tombolas, Schießbude und natürlich das beliebte Fischer-Stechen. Zwölf Teams sind dieses Jahr am Start und immer wieder brandet lautes Gelächter im Publikum auf, wenn einer der Stecher im Neckar landet. „Wir sind mit unserem Team zum dritten Mal dabei“, erklärt **Jasmin Hald** aus Offenau. „Das ist einfach eine Riesengaudi.“ Auch für **Jutta** und **Aribert Dost** aus Bad Friedrichshall-Kochendorf gehört das Kornlupferfest zum Pflichtprogramm: „Wir kommen immer am Sonntag mit dem Fahrrad hierher, genießen ein kühles Bier und die 'Fire-Wurst' der freiwilligen Feuerwehr dar natürlich auch nie fehlen.“

In Stadtbahn gekracht

Beim Wenden übersah ein 44-Jähriger am Sonntagmorgen in der Heilbronner Austraße eine Stadtbahn. Es blieb bei Blech-

schaden in Höhe von mehreren tausend Euro, der Verkehr in Richtung Neckarsulm war etwa 45 Minuten lang eingeschränkt. (eo)

Brand in einer Firma

Rund 30.000 Euro Schaden entstanden am Sonntag bei einem Brand in einer Firma in der Bös-

singerstraße. Grund war wohl ein defektes Elektrogerät. Es wurde niemand verletzt. (eo)

Raser mit zwei Promille

Auf alle Verkehrsregeln pflegend und in Schlangenlinien, fuhr ein 32-Jähriger am frühen Sonntagmorgen durch Bad Rappenaу. Kurz nach vier Uhr fiel er der Polizei zwischen Fürfeld und Bad Rappenaу auf. Als der Ford-Mondeo-Fahrer das Haltesignal bemerkte, gab er Vollgas, rauschte über eine rote

Ampel und bog in den Buchäckerring ein. Wenige Meter weiter hielt er schließlich doch an. Schon beim Öffnen der Wagentür schlug den Beamten Alkoholgeruch entgegen. Ergebnis des Tests: Mehr als zwei Promille. Der 32-Jährige musste eine Blutprobe und dann den Führerschein abgeben. (eo)

Automat geknackt

Zigaretten und Bargeld entwendeten Unbekannte in der Nacht zum Sonntag in Neckarsulm-Obereisesheim. In der Haldenstraße brachen

sie einen Automaten auf. Der Wert des Diebesguts steht noch nicht fest. Zeugen sollten sich unter Telefon 07132/93710 melden. (eo)

hofmeister

WIR BAUEN UM UND WERDEN GRÖßER! SICHERN SIE SICH DESHALB

JETZT GROSSE UMBAU-NACHLÄSSE

KÜCHEN FACHMARKT in Heilbronn

Industrieplatz

INKLUSIVE Miele MARKENGERÄTE



3998,-

10 FRONTEN PREISGLEICH

LIEFERPREIS INKLUSIVE MONTAGE!

KÜCHE, Front und Korpus Steingrau, Arbeitsplatte Silberlärche Nachbildung. Ca. 335x245 cm. Inklusive Edelstahl-Elektrogeräte von MIELE und BLANCO Edelstahl-Einbauspüle. Energie-Effizienz-Klassen: Hochbau-Backofen A, Kühlschrank A+, Dunsthaube B. 315080/2** Aufpreis Geschirrspüler mit Energie-Effizienz-Klasse A 398,-. [P8401299 A+B]

NOCH BIS 29.07.15
19% MEHRWERTSTEUER GESCHENKT⁽¹⁾
AUF VIELE KÜCHEN!
AB 2.500,- € AUFTRAGSWERT



NOCH BIS 29.07.15
BIS ZU **60** 0% KÜCHEN-FINANZIERUNG⁽²⁾
Sofort vor Ort! Zahlen leicht gemacht!
AB 2.500,- € AUFTRAGSWERT



Pfanne „Garda“, Ø ca. 28 cm. 170555-2 [P8703806]

4,99

Pfanne „Garda“

(1)/(2) Nähere Informationen im Internet unter www.hofmeister.de